

編集後記

今回の教育報告会で初めて取り組んだ主なことが二つあります。

1. 報告会の録画とDVD販売を業者に依頼しました。初等部児童と教師が一丸となって取り組んだ学習の報告を映像でも振り返ることができます。
2. 報告では電子黒板を用い実際の学習の様子をより鮮明にお見せすることができました。また、舞台が低いため少しでも見易くする座席の工夫をしました。ほかに多くの方々のおかげで学習に取り組み、報告ができたことと、子どもたちはもちろん私たち教師が成長させていただいたことに心より感謝いたします。

「友達と調べる、友達とまとめる、友達と大勢の前で発表する」という初等部の学びのスタイルを多くの方々にお見せできたことを嬉しく思います。そして、その様子を記録として残し、皆様と共有する機会とさせていただきます。

初等部 高橋 出

女子部は、学業報告会での教師報告を主に載せました。各学年で生徒達が、自ら調べ発見したことや勉強したことを口頭発表やポスター発表にまとめるには、大変な苦労がありました。友達とたくさん議論するこの学びを通し、学習の楽しさも多くの生徒が体験できました。高等科2年の地理の発表の中からは、3学期にさらに学びを深め、6名の方が日本地理学会2016年春季大会高校生ポスターセッションに採択され発表してきました。生徒達が主体的に学ぶ力をさらにつけられるように、これからも工夫していきたいと思います。

女子部 星住リベカ

今回の男子部の学業報告会は、「主体的な学び」を目的として、各自でテーマを選び、学年の枠を超えて取り組みました。新たな挑戦でしたが、どのような過程を経て発表に至ったのかをご覧いただければ幸いです。

男子部 山縣 基

学園で運営されている様々な教育活動の取り組みが、この小さな冊子を通して学園教育を支えてくださる全てのご家庭、学園教育にお力添えをいただいている多くの方々に配布されることに大きな責任を感じています。まだ芽吹きのような活動もあれば、長い年月をかけて培われた成熟した活動もあります。毎年新たな仲間が加わり、新たな社会が作られる中でその実践は本物を求められています。是非、お手に取り、目を通していただくことで共に教育を行っていく同志として、多くの方々への教育報告になることを心から願っております。

女子部 梶野ルミ子